

En julio creció sólo 5.4%, contra 8.8% reportado en junio pasado

Disminuye el ritmo de la actividad industrial

• **Construcción**, único sector que reporta contracción y cifras negativas desde 2008

México ▶ Alberto Verduco

La producción industrial en julio de este año creció 5.4 por ciento, en relación a lo registrado en igual periodo del año pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

A pesar de la cifra positiva, el dato fue menor al 8.8 por ciento de junio y resulta el tercero más bajo en lo que va de 2010, además de confirmar la desaceleración de la producción industrial en el país, influida principalmente por el menor ritmo que registra la economía estadounidense.

Este indicador se ubicó por debajo de lo estimado por el consenso de los analistas, que anticipaban en promedio una tasa de 6.6 por ciento. El resultado del séptimo mes del año se derivó del crecimiento de tres de los cuatro sectores que lo componen.

La **industria** manufacturera aumentó 8.8 por ciento a tasa anual, por el avance en la producción de subsectores como equipo de transporte, computación, comunicación, componentes y accesorios electrónicos e **industria** alimentaria, entre otros.

La **electricidad** y suministro de **gas** por ducto al consumidor final creció 5.5 por ciento, mientras que la minería lo hizo en 5.3 por ciento.

Por su parte, la **industria** de la **construcción** retrocedió 2.8 por ciento en julio de 2010, exceptuando el resultado de mayo del presente año la actividad registra cifras negativas desde agosto de 2008.

En los primeros siete meses del año, la actividad industrial reportó un crecimiento de 6.5 por ciento; sin embargo, el avance logrado en lo que va de 2010 resulta insuficiente para resarcir la caída de 9.7 por ciento reportada en igual lapso del año pasado.

“El resultado de la producción industrial sugiere que la desaceleración está en marcha, al crecer a una tasa promedio mensual de 0.1 por ciento en los últimos

cuatro meses”, dijo el analista de Banamex Eduardo González.

Añadió que el resultado de julio marca la posibilidad de una desaceleración en el ritmo de crecimiento anual del indicador en el tercer trimestre, por lo que se espera un nivel en ese periodo de 4.8 por ciento, frente al 7.6 por ciento que registró entre abril y junio de este año.

Ricardo Aguilar, de Invex Casa de Bolsa, dijo que los datos que se reporten en la economía de Estados Unidos en los próximos meses serán importantes para el comportamiento de la actividad industrial del país.

En el caso de los indicadores del sector automotriz de Estados Unidos, explicó, se reportan cifras que sugieren un estancamiento, derivado de una menor confianza del consumidor y elevadas tasas de desempleo, situación que impacta desfavorablemente en el mercado mexicano.

El economista dijo que si bien la actividad industrial de México podrá reportar un crecimiento anual de 4.64 por ciento al cierre de diciembre, ese nivel será insuficiente para contrarrestar la caída de 7.2 por ciento que observó el año pasado. ■ M



OIGA GUEVARA

